

INCENDIO EN DEER PARK ES EN SHELL, ACLARA PEMEX

5 de mayo
La Jornada

Pemex confirmó que el incendio ocurrido en el complejo industrial de Deer Park no se encuentra dentro de las instalaciones de las que es propietaria, sino que pertenecen a Shell. El incidente que se reportó la tarde del viernes sucedió en la petroquímica de Shell, la cual se encuentra adyacente a la refinería que hasta 2021 era socio mayoritario.

<https://bit.ly/3nNAcfE>

CRE INSISTIRÍA EN OTORGAR CEL A PLANTAS ANTIGUAS DE LA CFE

7 de mayo
El Economista

La CRE podría reabrir el debate sobre el otorgamiento de certificados de energía limpia (CEL) a las plantas generadoras de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Una fracción del regulador quiere modificaciones que son posibles a nivel de implementación administrativa o legal, si existe tiempo en este sexenio.

<https://bit.ly/42n2Enr>

MEZCLA MEXICANA DE PETRÓLEO CAE 13% EN 2023 POR TEMOR A RECESIÓN EN EU

7 de mayo
El Economista

El precio de mezcla mexicana de petróleo crudo para exportación ha bajado 12.90% en lo que va del 2023, pasando de 69.71 a 60.72 dólares por barril, debido a los temores de que baje la demanda de combustibles por una recesión en Estados Unidos.

<https://bit.ly/3LQfBz7>

DAN SUSPENSIÓN A TURNOS DE CRE

8 de mayo
Reforma

Algunas empresas afectadas por la calendarización y turnos que la CRE impuso para atender trámites y solicitudes ya lograron obtener suspensiones ante las medidas.

<https://bit.ly/3nOkaBW>

SUBE DEER PARK UTILIDAD PERO REFINA 14% MENOS

8 de mayo
Onexpo

En los tres primeros meses del año, Deer Park registró una utilidad neta de 252 millones de dólares, 29.2 por ciento más que los 195 millones que obtuvo en el mismo periodo de 2022. Sin embargo, a más 15 meses de ser operada por Pemex, el proceso de crudo en Deer Park bajó 14 por ciento, al pasar de 264 mil barriles diarios en el primer trimestre del año a 307 mil en el mismo lapso del año anterior.

<https://bit.ly/41jVMpK>

SE CONSTRUYEN 3 PLANTAS DE GNL EN MÉXICO

9 de mayo
Oil & Gas
Magazine

El presidente Andrés Manuel, dio a conocer que se encuentran en construcción plantas de licuefacción de gas en tres estados de la república mexicana por empresas privada en los estados de Tamaulipas, Veracruz y Sonora. Se pasó de quemar el gas a la construcción de plantas para exportar el gas natural licuado (GNL) a Asia y Europa.

<https://bit.ly/3HX6FGW>

EN MÉXICO, GASOLINA ES 2.45% MÁS CARA QUE HACE UN AÑO; EN EU BAJO 12.34%

10 de mayo
El Economista

En México, el precio de la gasolina regular es 2.45% más caro que hace un año, mientras que en Estados Unidos presenta una baja anual de 12.34%, esto debido a los estímulos fiscales del gobierno federal que busca estabilizar los precios de la gasolina en nuestro país.

<https://bit.ly/3O29Dh9>

CRECE 16% PASIVO LABORAL DE CFE

11 de mayo
Reforma

Al cierre del primer trimestre del año, la compañía que dirige Manuel Bartlett registró un pasivo laboral por 430.2 mil millones de pesos, contra los 371.5 mil millones de pesos en el mismo periodo de 2022, el incremento del 15.8 por ciento.

<https://bit.ly/3I2YHfo>

LUZ VERDE PARA QUE PEMEX MODIFIQUE PLAN DE DESARROLLO DE CINCO PRESIDENTES

11 de mayo
News Es Euro

Pemex invertirá 801 millones de dólares en el desarrollo de un campo en el estado de Tabasco. El campo cinco presidentes, se ubica en los municipios de Cárdenas y Huimanguillo, Tabasco, en un área total de 138.73 kilómetros cuadrados. Es productor de petróleo negro.

<https://bit.ly/3nK0016>

CAEN 39% LOS INGRESOS PETROLEROS DEL PAÍS

12 de mayo
Reforma

En marzo pasado, los ingresos petroleros del País tuvieron una caída real anual de 38.7 por ciento, tras dos años consecutivos con alzas de doble dígito en ese mismo mes, lo que obedeció a un descenso en el precio del crudo.

<https://bit.ly/3pDfCPG>